

# OPINIÓN

La colmena

## POLÍTICA DE GALGOS Y PODENCOS



**MAGDALENA TRILLO**

Directora de Granada Hoy

@magdatrillo

MÁLAGA jamás tendrá lo que tiene Sevilla". Juan Ignacio Zoido ha vuelto a abrir la caja de los truenos de la rivalidad por decir públicamente lo que piensa, por defender la singularidad de su ciudad y lamentar que un proyecto de la envergadura del Pompidou se vaya a la Costa del Sol. ¿Usted no lo querría para Granada? Las palabras del alcalde de la capital andaluza tal vez no fueran las más acertadas para ser escuchadas sin el abrigo de la Giralda, pero no seamos hipócritas cuestionando que un alcalde quiera lo mejor para su ciudad ni volvamos a perdernos en la estéril política de los agravios para soslayar una realidad: el impulso que está cogiendo Málaga como ciudad cultural, la solvencia con que está explotando la fortaleza de su aeropuerto y la coherencia con que está completando y compensando las debilidades del sol y playa.

Se está fabricando de la nada un perfil como destino cultural y le está funcionando. Los proyectos se anuncian, se construyen y se inauguran. Pasó con Picasso y con el Thyssen

y volverá a ocurrir cuando el Centro Pompidou abra en el Cubo del Puerto su primer centro fuera de Francia. Está de moda y lo están aprovechando. ¿No es legítimo que Málaga trabaje en una estrategia de desarrollo que le permita luchar contra la estacionalidad del turismo aunque sea a costa de 'minar' el triángulo cultural andaluz que tradicionalmente han encarnado Granada, Córdoba y Sevilla y que tan torpemente se ha gestionado? ¿Y no es legítimo que Zoido contrarreste a la defensiva realzando el potencial de Sevilla?

El verdadero debate no es la rivalidad sino quién se pone la medalla del éxito y a costa de qué y de quién. Me explico. La rivalidad, entendida como competencia y no en clave de privilegios ni favoritismos, debería ser irrenunciable para un sector tan estratégico para la economía andaluza como el turístico si queremos seguir teniendo oportunidades en el exigente contexto internacional. Y, si somos realistas y honestos para reconocerlo, hasta la envidia 'insana' puede funcionar como aliciente para poner en marcha iniciativas que 'construyan' Andalucía y beneficien a toda la comunidad. Otra cuestión es la gestión. En el caso de Zoido, si es capaz de encajar las críticas de la prensa que esta semana le recordaba cuando en enero de 2011 anunció que la Puerta de la Carne, en el centro turístico de Sevilla, se convertiría "en un centro de arte contemporáneo con la misma filosofía que el

Pompidou" y, en las provincias 'hermanas', si somos capaces de admitir las incompetencias propias y lo mal que nos va cuando nos dedicamos a debatir si son galgos o podencos.

A partir de aquí sí hay una exigencia de transparencia que debería imponerse al miedo a la guerra entre provincias con que se sigue haciendo política. Y va más allá de la negativa de la Junta a detallar por provincias el presupuesto porque este diario lleva ¡años! intentando conocer las partidas reales que desde el área de Cultura se han destinado a Málaga... Si es una leyenda urbana que el despegue cultural de la capital de la Costa del Sol tiene mucho que ver con las generosas inversiones que 'sus' consejeros han realizado en estos años, estaría bien que se nos explicara al resto de Andalucía. Con cifras.

No diré que con ello podamos compensar los siete años de retraso con que se abrirá el Centro Lorca, sacar del cajón el ya 'inviabile' Teatro de la Ópera, arreglar el eterno problema de la infraestructuras ni reescribir la historia de un Milenio que ha terminado generando más frustraciones que oportunidades. Pero, quedándonos en el presente, hay proyectos que todavía se pueden salvar, que hasta nos pueden ilusionar y que requieren tanta inversión como claridad en el posicionamiento de unos y otros. Estoy pensando, por ejemplo, en el aeropuerto y en la declaración de la Alpujarra como Patrimonio de la

Humanidad. El primero vuelve a estar en el centro de la polémica, precisamente por la demagogia con que seguimos planteando la rivalidad con Málaga (¿no será más mortal el AVE para el futuro del García Lorca que el internacional de la Costa del Sol que ahora complementa nuestra oferta?), y el segundo se enfrenta a dos problemas importantes: el poco entusiasmo que hay entre la población local y la posición de delantera que tienen, justamente, los Dólmenes de Antequera.

La Junta ha dejado dormir durante años la propuesta malagueña y ahora, cuando Granada está desarrollando el expediente en tiempo récord, la ha reactivado. ¿Antequera o Alpujarra? Y si son las dos candidaturas, en qué fechas y con qué esfuerzos. Málaga lo querrá saber y también Granada. Llegará el tiempo de reclamar inversiones pero ahora es más urgente algo mucho más barato: la lealtad y la unidad.

Lo reclamaba el presidente de la Diputación este viernes en la entrega de los Premios de Turismo recordando lo bien que le ha ido a esta provincia cuando ha habido unidad... La apuesta de la British Airways por el aeropuerto de Granada es un ejemplo (el próximo verano recuperará los cinco vuelos), el Centro Lorca está a punto de serlo y el expediente de la Alpujarra lo debería ser. Siempre, claro está, que dejemos de debatir si son galgos o podencos.

### La mirada urbana



ALEJANDRA URQUIZAR

### Un rastrillo para conseguir empleo

El edificio de la Curia Metropolitana de Granada acoge desde ayer un rastrillo benéfico para recaudar fondos con los que poder contratar a obreros para restaurar la Abadía del Sacromonte. Una iniciativa

del Arzobispado y de la Asociación de Amigos de la Abadía que estará abierta durante todos los fines de semana del mes de diciembre y el primero de enero para la colaboración de los granadinos.

### En la trastienda

#### AL HILO DEL MUNDIAL, OTRA VEZ

Se antoja pobre incluir al Mundial de baloncesto en la programación cultural y deportiva de GEGSA para el Palacio de Deportes en el año 2014. El valor se le supone desde que se le concedió a Granada. Da la sensación de no tener otra cosa que vender. Más si uno pasa las hojas del 'folleto' y se topa dentro de ella un torneo de balonmano en la ¿calle? o la Media Maratón Ciudad de Granada. Nada, que toca hacer el 'loquillo' e ir de circo al Palacio... o de bautizo.

### Alto y claro

#### ¡MOTRIL, MOTRIL!

COMO no tenía poco con ser excluida del Corredor Mediterráneo ferroviario, ahora resulta que también pasan de ella en la propuesta de Red Andaluza de Vías Ciclistas Territoriales. Y es que todo hace indicar que el Plan Andaluz de la Bicicleta ha diseñado el denominado Eje Litoral se salta a ¡Motril! para subir por la Alpujarra en el trayecto Málaga-Almería o viceversa. La esperanza está entre en las 157 alegaciones presentadas al Plan.

### El Semáforo

#### Luke Hayhoe



Ha anunciado que la compañía para la que trabaja incrementará el número de conexiones semanales entre Granada y Londres a partir del verano. Ahora es de cuatro.



Director general comercial de British Airways

#### Francisco Tarifa



Ha sido parte importante del relanzamiento del turismo en la provincia pese a los tiempos de crisis. Ahora asegura empujar en beneficio de la Alpujarra.



Diputado de Turismo de Granada

#### Francisco González Lodeiro



No se sostiene que se cierre el Laboratorio de Antropología de la UGR, uno de los más prestigiosos a nivel mundial, por falta de seguridad, higiene y espacio.



Rector de la Universidad de Granada

#### Telesfora Ruiz



De brecha en brecha y tira porque le toca. Del taxi al coche de las multas y ahora se topa con los vados del barrio de Albayda. ¿Se trata de arreglar la movilidad o es afán recaudatorio?



Concejala de Movilidad de Granada

## GRANADA

## CONTRA EL MITO DE LA GENERACIÓN NINI



LUCÍA RIVAS

**Lourdes Mingorance** GRANADA

Cada tarde, cuando las bajas temperaturas empiezan a congelar el asfalto, una docena de estudiantes universitarios recorren las calles de Granada en busca de personas sin hogar. Lo hacen con una ruta previamente establecida y realizando una labor de acompañamiento e información para que todas estas personas que por distintas circunstancias han acabado viviendo en la calle se sientan, por un rato, escuchados, atendidos y conozcan todos y cada uno de los organismos que están dispuestos a tenderles la mano.

La comitiva está formada por un numeroso grupo de estudiantes universitarios que cada curso, cuando organizan su agenda entre exámenes, trabajos y fiesta, deciden apartar unas horas a la semana para desempeñar labores de tipo social. Una tarea muy útil que desempeñan a través de la ONG Solidarios, una organización con la que están muy satisfechos por la facilidad con la que consiguen involucrarse en distintos programas para ayudar a quienes más lo necesitan.

“A principios de curso estuve buscando un voluntariado y después de mirar varios, finalmente, me decanté por el programa de acompañamiento a las personas sin hogar de la ONG Solidarios”,

# Universitarios Solidarios

● Además de estudiar, salir con los amigos o practicar deporte, existe un amplio número de jóvenes que cada semana entrega parte de su tiempo en labores sociales

explica en este sentido Jesús, uno de los estudiantes que cada martes dedica una media de tres horas para realizar una de las rutas que realiza Solidarios para atender, de alguna forma, a este colectivo que con la crisis es cada vez más amplio.

Así, cada martes sobre las siete de la tarde Jesús queda con el resto de los estudiantes que participan en este programa en la Facultad de Ciencias, donde, según relata, entre todos preparan unos

termos con un caldo caliente para partir con destino hacia la ruta que previamente han establecido y que en su caso comprende el entorno de la Catedral de Granada, aunque hay muchas más.

En el termo que llevan, según explica Jesús, vierten un caldo caliente o un chocolate, que para nosotros “es la vía para entablar una conversación con ellos” pues es precisamente éste uno de los principales objetivos de este programa: Entablar conversación

con las personas que viven en la calle, escucharlas, y en definitiva “que se sientan acompañadas por un rato”.

Asimismo, según detalla, desde que comenzó a colaborar como voluntario, Jesús, que estudia Trabajo Social en la UGR, está tan encantado con el programa, que sus propios compañeros de piso han terminado por apuntarse. “De tanto oírme hablar sobre el acompañamiento decidieron probar y finalmente se han sumado

al grupo”, remarca. A él, en especial le parece una iniciativa realmente apasionante ya que además de ayudar a los demás, “te hace crecer como persona”. Tal es su satisfacción que cuando finalice sus estudios desea continuar realizando este voluntariado, y no sólo eso, quizás también enfocar su carrera de lleno hacia este colectivo.

El programa, de acompañamiento a personas sin hogar se desarrolla en la capital desde el año 2001. Se trata de un proyecto que busca romper las barreras de comunicación de las personas sin hogar para que se sientan dignas y se relacionen en condiciones de igualdad. Eso sí, no es el único programa que realiza Solidarios. La ONG que tiene otros numerosos proyectos que atienden a otros colectivos como son la población inmigrante; personas con problemas de salud mental; mayores, menores y jóvenes en riesgo de exclusión social; personas hospitalizadas, o privadas de libertad, a través de los talleres que se realizan dentro del entorno penitenciario.

Gracias a estos programas, personas como Encarna, una señora mayor que reside en Granada, se sienten más acompañadas, pues cada miércoles esta señora recibe la visita de dos voluntarias de Solidarios que la acompañan a la hora de hacer las compras, le dan

conversación y, en definitiva, le hacen la vida un poco más amena.

“Encarnita es una persona muy fuerte, puede parecer que nosotros la apoyamos a ella, pero no es así. Es ella la que nos enseña a nosotros y a pesar de sus dolores, todos los días tiene ganas de ir a la calle y siempre está pensando en los demás”, relata Olivia Jenkins, una joven estudiante de la UGR, que participa en el programa de acompañamiento a mayores con el que cada semana visita a Encarnita y pasa con ella unas horas.

“Es una mujer increíble, la semana pasada compró flores para su vecino y también pescado para las monjas, es un auténtico ejemplo a seguir”, recalca Jenkins, que llegó a afirmar que de mayor le gustaría ser como ella. Según cuenta esta joven, que es de California y está estudiando español en el Centro de Lenguas Modernas, se enteró de este voluntariado por el coordinador de su programa de estudios de libre movilidad PAPI. Una experiencia, que para ella está resultando apasionante, no solo por vivir en Granada, si no también por los días que pasa con Encarnita. En esta misma línea, Desirée Martínez, que estudia Trabajo Social, remarca los numerosos puntos positivos que tiene ser voluntaria en cualquier programa social de la red Solidarios. Ella, concretamente se decantó por el programa de ayuda a discapacitados, por el que cada semana acude al centro que trabaja con este colectivo en la Huerta del Rasillo donde realizan actividades muy en-

tretenidas. “Voy los miércoles y cada día toca algo distinto. Hay veces que salimos todos de paseo, o que vamos al Centro Comercial o al karaoke. También realizamos talleres, por ejemplo, para elaborar adornos de Navidad o de cualquier cosa que se nos ocurra”, relata Martínez.

Un conjunto de actividades donde lo que prima, según afirma es la propia autonomía de los discapacitados, “pues lo verdaderamente importante es que ellos hagan, en la medida de sus posibilidades, sus trabajos o lleven a cabo sus talleres con nuestro apo-

### Más de un centenar de jóvenes universitarios participan en algún programa de Solidarios

yo”. Un voluntariado, que a todos estos jóvenes les resulta especialmente gratificantes y que no tienen intención de abandonar mientras residan en Granada y continúen con sus estudios, porque aunque parezca que con tantos trabajos de clase o actividades no hay queda demasiado tiempo “siempre queda espacio para todo y dedicar tiempo a esto merece la pena”.

Solidarios es una organización sin ánimo de lucro que realiza convenios de colaboración con las universidades españolas para ayudar a quienes más lo necesitan. En la capital está presente y

## PROGRAMAS

### INMIGRACIÓN

#### La integración social es fundamental

Ante la dramática situación social, Solidarios ha asumido el reto de convertirse en un agente activo frente al fenómeno de la inmigración. Así, está desarrollando el Programa para la Integración Social.

### SALUD MENTAL

#### Espacios de participación comunitaria

La ONG impulsa desde 1998 el funcionamiento de grupos constituidos por personas voluntarias y personas con enfermedad mental cuyo propósito es la integración social a través de la creación de espacios de reunión, intercambio y participación comunitaria.

### MENORES Y JÓVENES EN RIESGO DE EXCLUSIÓN

#### El apoyo escolar, entre las actuaciones

Las actuaciones comprenden actividades formativas, acciones de sensibilización, atención directa y colaboración con otras entidades. Los voluntarios participan en tareas de apoyo escolar, cursos de español y en actividades lúdicas.

### PERSONAS HOSPITALIZADAS Y MAYORES

#### La compañía, un arma contra la enfermedad

El objetivo de este voluntariado es mejorar la estancia, aumentar la autoestima del paciente y optimizar las condiciones de vida de los enfermos durante el período de hospitalización a través del apoyo, la compañía, el cariño y la atención humana no profesional. También existe otro programa para acompañar a los mayores, pues la soledad se ha convertido en uno de los problemas más graves de los mayores.

### PERSONAS SIN HOGAR

#### Un caldo caliente contra la soledad

Los voluntarios salen cada noche por las calles de estas ciudades y crean un espacio donde personas sin hogar y voluntarios se encuentran desde la igualdad, rompen su soledad y contribuyen a que recuperen su autoestima y la motivación. En España, hay más de 30.000 personas sin hogar que padecen a diario soledad e indefensión.

vinculada a la Universidad de Granada desde hace 26 años, según palabras de la coordinadora de estos programas, Ada Sánchez. Esta mujer, que conoce el voluntariado a la perfección –ha sido voluntaria en gran parte de los programas– es la encargada de transmitir a los estudiantes de la UGR que participan en Solidarios, las nociones básicas que necesita conocer cualquier persona que quiera prestar su tiempo a los demás o, así como coordina los grupos de trabajo y las actividades. Según cuenta, además de organizar la red, que tiene programas propios, y otros en colaboración con otros centros, Sánchez también continúa siendo cada semana voluntaria con el grupo de personas sin hogar, pues “es difícil transmitir todos estos valores al alumnado si no te involucras al 100%”.

Sobre el perfil de los voluntarios, relata que cada año cuentan con alrededor de 120 o 130 alumnos y que son en su mayoría personas que vienen de becas Séneca, Erasmus, o estudiantes de la Universidad de Granada, aunque eso sí, todo el que lo desee puede participar en estos programas independientemente de que esté matriculado en la universidad. Por eso, tanto ella, como el resto de voluntarios, invitan a todo aquel que desee entregar una parte de su tiempo a los demás a venir a Solidarios, un lugar donde desde el principio, “te enriqueces como persona, aprendes a valorar las cosas y, en general, y aunque suene a tópico, recibes mucho más de lo que das”.



**Carmen López**  
“Primero probé este verano en Francia y me encantó”

En verano, Carmen López estudiante de Lenguas Modernas, estuvo haciendo un voluntariado con personas mayores en una ONG en Francia, y se enganchó. Por eso decidió entrar en Solidarios, en el programa de atención a personas mayores. Ella también está con Encarnita, una señora mayor con la que está encantada. “Vamos al mercado, o a tomar café, charlamos con ella. Así pasa el tiempo entretenida y nosotras también”.



**Olivia Jenkins**  
“Trabajando con mayores se aprende de sus experiencias”

Olivia Jenkins, que es de California pero ha venido a estudiar español y está matriculada en el Centro de Lenguas Modernas, está encantada con su voluntariado, para ayudar a personas mayores. Según relata esta joven, cada semana acude a casa de Encarnita, una señora que está suscrita al programa y con la que pasa unos ratos muy amenos. Jenkins, que está totalmente entusiasmada con Encarnita le ofrece compañía. A cambio ella aprende de En carna.



**Desirée Martínez**  
“Con el voluntariado recibes mucho más de lo que das”

Desirée Martínez optó por el programa que actúa en centros de discapacitados. Una actividad que le parece muy interesante y por la que cada semana acompaña a este colectivo en diversas actuaciones como talleres, paseos o, incluso, al karaoke. “Básicamente nuestro papel es darle la iniciativa a ellos, no que nosotros les hagamos las cosas”, indica Martínez, que acude al centro de discapacitados que hay en Huerta del Rasillo.



**Ana María García**  
“Después de ser voluntaria me metí en Trabajo Social”

Empezó a estudiar en Periodismo en Madrid, pero después de ser voluntaria en el grupo de personas sin hogar con Solidarios en esta gran ciudad decidió cambiarse de carrera. Ahora es muy feliz estudiando Trabajo Social en Granada. Una titulación que se asemeja mucho más a lo que a ella le gusta, entregar su tiempo a los demás. Por eso cuando se vino a Granada buscó de nuevo la sede de Solidarios, para seguir con su camino dedicado a lo social.



**Jesús**  
“De tanto oírme, mis amigos también son ya voluntarios”

A principios de curso, Jesús, que estudia Trabajo Social en la UGR pensó en realizar algún voluntariado aunque ya había hecho otros antes. Finalmente se decantó por el grupo de acompañamiento a personas sin hogar de Solidarios y desde entonces, cada martes visita a estas personas para darles conversación, y ofrecerles una vida más digna. Una tarea que ha contagiado a sus compañeros de piso, que también se han apuntado.

BALONCESTO ▶ LIGA EBA

# Primera victoria del Covirán como visitante

● Los de Pablo Pin vencen sin problemas al Novaschool con Berni Castillo y Javi Hernández de líderes

<b>63</b>	<b>CB Novaschool</b>
	21+10+18+14
<b>88</b>	<b>Covirán</b>
	24+23+21+20

  

<b>Gora</b>	<b>12</b>	<b>Javi Hernández</b>	<b>19</b>
<b>Berni</b>	<b>18</b>	<b>Berni Castillo</b>	<b>20</b>
<b>Guerra</b>	<b>4</b>	<b>Bice</b>	<b>3</b>
<b>Gázquez</b>	<b>19</b>	<b>Nogueras</b>	<b>5</b>
<b>Jorge Pinazo</b>	<b>7</b>	<b>Rubén Pérez</b>	<b>1</b>
Román	1	Nacho Pin	11
Jorge Rodríguez	2	Jaime Medina	5
Osama Pérez	0	Roberto Gómez	7
Álvaro López	0	Luis López	3
Mario Hernández	0	Óscar Anguita	6
		Pablo García	8
		JuanGa Morales	0



Nacho Pin en acción, en un encuentro anterior del CB Granada

PEPE VILLOSLADA

**Árbitros:** Hurtado y Carmona. Eliminaron por cinco faltas al local Gora (35') y al visitante Bice (38').

**Incidencias:** Partido correspondiente a la quinta jornada de Liga EBA disputado en el Pabellón Añoreta ante aproximadamente 150 espectadores.

**Redacción** GRANADA

El Covirán logró ayer su primera victoria como visitante en la cancha del Novaschool (66-88). Los granadinos encarrilaron el partido en los dos primeros cuartos y en la segunda parte pudieron controlar el partido y rotar. Berni Castillo y Javi Hernández fue-

ron los máximos anotadores con 20 y 19 puntos respectivamente.

Luis López cerró el primer cuarto con un triple (21-24) que fue el inicio de un parcial de 0-13. Fue el momento de la escapada del conjunto granadino, que anotó 26 puntos que marcaron la diferencia en el segundo periodo. El gran cuarto sirvió para marcharse al descanso con la tranquilidad que daba el 31-47.

Pese a la amplia diferencia, los

de Pablo Pin salieron igual de motivados de los vestuarios y colocaron un 1-10 nada más salir. Un parcial que fue ya el remate para el Novaschool, que solo mostró oposición en el primer cuarto. En el último periodo, el Covirán Granada administró su ventaja a la perfección e incluso la aumentó. Nacho Pin cogió el testigo anotador en este cuarto y sentenció el partido con dos triples de forma consecutiva.

FÚTBOL SALA ▶ SEGUNDA FEMENINA

# Algo de luz para el Universidad

<b>5</b>	<b>Univ. Granada</b>
<b>1</b>	<b>San Juan Bosco</b>

**Universidad de Granada:** Cuni, Lau, Mariajo, María Rojas y Bárbara –cinco inicial-. También jugaron: Aitana, Estefa, Sara, Fati, Tania, Meri e Isa.

**San Juan Bosco:** Miriam, Sandra, Ana, Virginia, Elena –cinco inicial-. También jugaron: Lidia, Mireia, Sandra, Raquel y Verónica.

**Goles:** 1-0 (9') Lau. 2-0 (14') Bárbara. 3-0 (35') Aitana. 3-1 (37') Virginia. 4-1 (37') Estefa. 5-1 (39') Bárbara.

**Árbitro:** Antonio del Castillo y Ángel Lagos (granadinos). Amonestó a las locales Aitana e Isa, y a las visitantes Virginia y Elena.

**Incidencias:** Encuentro disputado en el Pabellón de Fuentenueva ante la presencia de unos 50 espectadores

**Redacción** GRANADA

El Universidad de Granada rompió la mala racha de derrotas, al vencer 5-1 al San Juan Bosco.

Una victoria que sirve para que las granadinas adelantan al conjunto de Puertollano y se acercan al Monachil, que ahora mismo marca la zona de descenso.

El Universidad se encomendó a la posesión de balón para vencer en el partido. Ya en la primera parte, el equipo granadino logró una renta de 2-0 con los tantos de Lau y Bárbara. En la segunda mitad, se dedicaron a jugar con el tiempo, hasta que las manchegas decidieran jugar con 'portera-jugadora'. Esta situación fue decisiva, ya que en el 35' Aitana incrementó la renta y ni siquiera con la respuesta de Virginia dos minutos más tarde se amilanó el 'Uni'. Acto seguido, Estefa volvió a aumentar la ventaja hasta el 4-1 que daba la tranquilidad para afrontar la recta final del encuentro. Bárbara puso la puntilla con un gol en el último minuto que fue la guinda a una victoria muy importante.



Una jugadora del Universidad regatea a una rival.

PEPE VILLOSLADA

▶ PRIM. NACIONAL

# El 'Presen' pierde en Málaga ante un rival directo

<b>55</b>	<b>Italcemti</b>
	17+16+9+13
<b>49</b>	<b>Presentación</b>
	15+10+10+14

<b>Gil</b>	<b>4</b>	<b>Sara</b>	<b>10</b>
<b>Villalón</b>	<b>0</b>	<b>Noelia</b>	<b>12</b>
<b>García</b>	<b>10</b>	<b>Cristina</b>	<b>5</b>
<b>Cornejo</b>	<b>12</b>	<b>Pili</b>	<b>6</b>
<b>Ortiz</b>	<b>15</b>	<b>María Jofré</b>	<b>5</b>
Romero	3	Judith	0
Moyano	2	Maite Ortiz	2
Lozano	4	Valentina	0
Santiago	0	Miriam	4
Infante	2	Andrea	2
González	2	Maite Caliz	0
		Paqui	2

**Árbitros:** Parrondo y Mesa (malagueños). Eliminada por cinco faltas la visitante Sara.

**Incidencias:** Encuentro disputado en el Pabellón de La Mosca ante un centenar de espectadores.

**Redacción** GRANADA

El Presentación salió derrotado de la cancha del Italcemti (55-49), que en todo momento llevó la iniciativa. Las granadinas intentaron acercarse a las locales por medio de una defensa mixta en el tercer cuarto, pero no frenaron el acierto local en ataque. En el último cuarto también apretaron el resultado, aunque sin éxito en la recta final.

FÚTBOL SALA

# El Deportivo Loja y el Monachil caen a domicilio

**Paco Castillo** LOJA

El Deportivo Loja y el Monachil sufrieron sendas derrotas como visitantes en encuentros correspondientes a la undécima jornada en el grupo 3 de la Segunda División de fútbol sala, por lo que ambos conjuntos se mantienen en la zona media-baja de la tabla clasificatoria.

El conjunto lojeño sufría su quinta derrota consecutiva tras perder por 4-2 en Vícar ante uno de los equipos de la zona alta de la tabla en un choque en el que las granadinas mejoraron en relación a sus anteriores encuentros, aunque no pudieron con un equipo almeriense que no sentenció el choque hasta la segunda parte.

Los goles de las locales Marisol, en tres ocasiones, y Estibaliz hicieron inútiles los tantos de las lojeñas Pío y Elena, que fueron insuficientes ante la mayor efectividad del Club Deportivo Vícar.

La escuadra lojeña está en crisis y ya acumula cinco derrotas seguidas

El primer tiempo mantuvo el equilibrio sin mayores noticias hasta que a tres minutos del descanso se adelantaban las almerienses. Apenas dio tiempo a reaccionar cuando llegaba el 2-0 tras sacarse de centro. La ilusión la devolvía Pío que marcaba para las lojeñas y dejaba un esperanzador 2-1 al descanso.

Tras la reanudación, las jugadoras lojeñas salieron con la intención de apretar en busca del empate y Cristina tuvo la ocasión en sus pies para poner la igualada en el marcador. Dominaban las chicas de Carolina García cuando se encontraron en un contragolpe con el 3-1. Pocos minutos después llegaría el cuarto gol para Vícar.

Elena devolvería la esperanza con el 4-2 con cinco minutos todavía por delante, pero, a pesar de que las granadinas lo intentaron hasta el final, ya no se movería más el marcador.

El Monachil, por su parte, perdió por un claro 4-0 en su visita al Almagro, uno de los 'gallitos' del grupo.

DEPORTES

VOLEIBOL ▶ PRIMERA DIVISIÓN FEMENINA

# El 'Uni' cierra una vuelta ideal

● Las de Fran Santos ganan al Torrejón y siguen con su paso triunfal

ESQUÍ

## Carolina Ruiz empieza con buen pie en St. Moritz

Redacción GRANADA

Carolina Ruiz alcanzó la decimotercera posición en el supergigante de St. Moritz, perteneciente a la Copa del Mundo. La esquiadora granadina logró, que la semana pasada acabó novena en uno de los descensos de Lake Louise, logró colarse otra vez en el grupo cabecero de las participantes con un tiempo de un minuto, dieciocho segundos y noventa y seis centésimas. Ruiz se quedó a poco más de un segundo de la ganadora de la prueba, que fue Tina Weirather de Liechtenstein.

Hoy continúa la competición en la estación suiza de St. Moritz. Carolina Ruiz competirá en la prueba de slalom. Una modalidad en la que la granadina es una participante menos fuerte que en los descensos, donde hasta ahora esta logrando sus mejores resultados en la Copa del Mundo de esta temporada.



ALEJANDRA UZQUIZAR

El cuadro de Fran Santos venció con solvencia al conjunto madrileño del Torrejón.

- 3 Univ. Granada**
- 1 Torrejón**

**Universidad de Granada:** Alicia Almagro, Celia Bedmar, Nerea Rodríguez, Paula García, Belén Cabrera, Marga García –seis inicial–. También jugaron: Carolina Domínguez y Julia Sánchez (liberos), Alba Sánchez, Celia Ochoa, Celia García y Clara Gamarra.

**Torrejón:** García, Castro, Hernández, P. García, Balda, Alberca –seis inicial–. También jugaron: Irueste (libero), Gómez, Carrasco y Santiesteban.

**Parciales:** 25-27 (30'), 25-20 (22'), 25-21 (24') y 25-22 (25')

**Árbitros:** Eva Lozano y Joaquín Sánchez (granadinos).

**Incidencias:** Unos 200 espectadores en el Pabellón de Fuenteneva.

Redacción GRANADA

Otra victoria más del Universidad de Granada, que sigue invicto y es el líder indiscutible de la categoría al cierre de la primera vuelta. Esta vez la víctima del equipo entrenado por Fran Santos fue un duro Torrejón, que se

puso por delante, pero finalmente sucumbió ante el trabajo de las jugadoras granadinas.

Los fallos en el saque privaron al 'Uni' de ganar un primer set, en el que pusieron contra las cuerdas al Torrejón e, incluso, dispu-

sieron de una bola de set. El conjunto granadino corrigió los errores y pudo hacer frente a la gran defensa de las madrileñas.

De esta manera vencieron los tres siguientes, aunque tuvieron que sufrir para ganarlos. En el ter-

cero apelaron a Nerea Rodríguez, que remontó un 15-20 con cinco puntos seguidos de saque y el cuarto casi dilapidan una abultada renta de 20-13 por la relajación. Finalmente, 3-1 y unas vacaciones en lo más alto de la tabla.

**ESTANCIAS CON VUELO DIRECTO DESDE MÁLAGA**

**VUELO + 2 NOCHES HOTEL 3\*/4\* EN ALOJAMIENTO Y DESAYUNO SALIDAS EN ENERO Y FEBRERO 2014**

<b>ROMA</b> HOTEL 3* .....	<b>126€</b>	<b>MILÁN</b> HOTEL 3* .....	<b>225€</b>
<b>COLONIA</b> HOTEL 3* .....	<b>143€</b>	<b>PARÍS</b> HOTEL 4* .....	<b>235€</b>
<b>BRUSELAS</b> HOTEL 3* .....	<b>172€</b>	<b>OSLO</b> HOTEL 4* .....	<b>243€</b>
<b>LONDRES</b> HOTEL 3* .....	<b>185€</b>	<b>DUBLÍN</b> HOTEL 3* .....	<b>248€</b>
<b>EDIMBURGO</b> HOTEL 4* .....	<b>213€</b>	<b>ESTOCOLMO</b> HOTEL 3* .....	<b>285€</b>

Frecios por persona en habitación doble y basados en salidas del 7 al 9 de Febrero. Resto de salidas de Enero y Febrero consulta. Incluye: billete de avión ida y vuelta, estancia de 2 noches en hotel 3\*/4\* en régimen de alojamiento y desayuno, tasas aéreas y seguro básico. No incluye: maleta en bodega para el billete de avión, gastos de gestión (10€ por reserva) y cualquier servicio no indicado. Consulta condiciones generales, suplemento individual y disponibilidad en el momento de hacer la reserva. PLAZAS LIMITADAS. PRECIOS DESDE.